

*Le vice-premier ministre de Cuba
constate la préparation de la
prochaine récolte de canne à
sucre*

Image not found or type unknown

Santa Clara, Cuba, 19 novembre (RHC) Le vice-premier ministre cubain Jorge Luis Tapia a qualifié aujourd'hui de positives les réparations des centrales sucrières de la province centrale de Villa Clara pour le début de la récolte le 20 décembre prochain.

Tapia a parcouru les entreprises sucrières Ifraín Alfonso de la municipalité de Ranchuelo et Carlos Baliño de Santo Domingo où il a constaté que dans les deux les tâches d'entretien et de réparation se en sont à plus de 87 pour.

Lors de la visite, on a appris que, dans la province centrale de Cuba, six usines s'associeront au processus de fabrication dans le cadre de la prochaine récolte de la canne à sucre, dans le but de produire 120 mille 126 tonnes de sucre, chiffre qui permettra à ce territoire de continuer à figurer parmi les principaux fournisseurs de sucre pour l'exportation dans le pays.

On a également examiné l'état des routes et des voies ferrées, le transport mécanisé et la situation en ce qui concerne la main d'œuvre, ainsi que les conditions de travail des ouvriers et le salaire qu'ils perçoivent.

On a également vérifié l'état actuel des centres de stockage et les conditions créées aux opérateurs des machines combinées et l'état technique de ces équipements coupeurs de canne.

Jorge Luis Tapia a déclaré que l'on devra se consacrer à cette prochaine récolte avec la même combativité et la même volonté de vaincre avec lesquelles nous avons fait face à la pandémie de Covid-19.

"Il s'agira en outre d'une réponse aux manifestations contre-révolutionnaires et à la campagne médiatique du gouvernement des Etats-Unis contre notre pays", a-t-il ajouté.

"Nous savons que vous allez trop loin, et c'est ce que nous avons constaté en échangeant des vues avec vous et en constatant le travail accompli", a-t-il souligné.

La mise en œuvre des mesures visant à dynamiser l'agriculture et le fonctionnement des récentes entreprises agro-industrielles sucrières figuraient également parmi les thèmes d'échange.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/277624-le-vice-premier-ministre-de-cuba-constate-la-preparation-de-la-prochaine-recolte-de-canne-a-sucre>



Radio Habana Cuba